

# Fundación Pinochet: La iniciativa fue de nosotros y el general (r) la aprobó

“Fue la Fundación Pinochet la que tuvo la iniciativa de precisar, a través de un comunicado de prensa, quienes eran las personas autorizadas para recolectar fondos destinados a pagar los gastos ocasionados por la defensa del general (r) en Londres”, aclaró a *La Segunda* el coordinador general de la Fundación, Rodrigo Pérez de Castro.

Para ello, “se sometió a consideración del general Pinochet el texto del comunicado, quien “aprobó la iniciativa y señaló su acuerdo con el comunicado”, agregó.

Ahora bien, hay **distintas versiones sobre cómo habría dado el pase el senador vitalicio**. Según algunas fuentes habría sido una aprobación telefónica; según otras, efectivamente Pinochet habría enviado por fax el texto del documento preparado en Santiago, con su ‘mosca’ en el margen izquierdo de cada página. Esto sería lo que habría inducido a confusión a quienes aseguraron que existía un fax de Pinochet, pues si bien hubo un fax que fue enviado desde Londres, se habría tratado de la respuesta a un fax de la Fundación.

Pérez de Castro declinó referirse a este tema, señalando que ayer los máximos ejecutivos de la Fundación habrían aclarado el punto.

## **Fundación tiene antecedentes de otras personas que recaudan fondos**

Quien sí lo hizo, y desde Londres, fue el vicepresidente de la

● **La controversia es sobre si el senador puso o no su “mosca” en el margen izquierdo del fax**  
 ● **Los cubanos son los que organizan la comida en beneficio de Pinochet, dice mujer de Augusto hijo**

Fundación, **Hernán Guiloff**, quien viajó a esa ciudad a informar al senador vitalicio sobre los fondos recaudados hasta el momento por la entidad y los dineros gastados.

“No hay tal fax. La declaración es una reiteración de otros comunicados efectuados con anterioridad para hacer saber al país que la Fundación es la única que puede recaudar fondos”, declaró Guiloff, según un cable de la Agencia Orbe.

Dijo, además, que fue necesario realizar tal aclaración debido a que tienen antecedentes de gente que, en nombre de Pinochet, ha pedido dinero.

Según se dijo a *La Segunda*, ha habido entidades y personas que se presentan como autorizadas para recolectar fondos. Entre ellos se menciona a una entidad llamada “Próceres de Chile”, ligado a un sector de ex militares que no participa de la Fundación, y a otro fa-

miliar del general (r), además de Augusto Pinochet Hiriart.

## **Pinochet Hiriart habló ayer por teléfono con su padre**

Sus negocios de importación y exportación fueron los que llevaron a Miami a Augusto Pinochet Hiriart, quien regresó ayer en la mañana, según contó a *La Segunda* Macarena Blas, su actual señora. Y ayer mismo, el hijo mayor del general (r) — que en el transcurso de los años ha tenido en numerosas ocasiones actitudes y posturas que difieren de las del resto de su familia — habló con su padre sobre el comunicado de la Fundación, sin que el general (r) le dijera nada, señaló Macarena.

Respecto a los problemas familiares que habría, Macarena dijo en forma tajante que “no existe pugna entre padre e hijo. Menos en las condiciones actuales”, agregó. Y que si no habían viajado más a menudo a Londres, era porque “aquí hay seis niños, así es que la cosa no es tan fácil”.

Y precisó que fueron dirigentes cubanos en el exilio, “admiradores del general”, los que tomaron contacto con Pinochet Hiriart. Y que serían ellos los que están organizando una comida para recaudar fondos destinados a costear los gastos ocasionados con motivo de la detención de Pinochet. “¡Qué fuerza va a tener Augusto para juntar esa plata allá...!” comentó, saliendo al paso de comentarios que señalaban que Pinochet Hiriart sería el organizador de la cena benéfica.